
 

 

 
 

Solidarité      Engagement   Respect 
 

Procès-verbal 
 

Conseil d’établissement de l’école Des Belles-Rives 
6 septembre 2022 à 19h30 

 
 

Personnes présentes : 
 

- Andrée Auger-Lafontaine, directrice 
- Nathalie Laplante, enseignante 
- Sophie Houle, enseignante 
- Simon Leblanc, enseignant 
- Camile Nobert, enseignante 
- Fannie Laurier, orthopédagogue 
- Christine Plouffe, représentante du service de garde 
- Catherine Champagne, parent 
- Philippe Tremblay, parent 
- Olga Zagiannakis, parent 
- Herbert Nkwimi, parent 
- Karine Foucault, parent 
- Serghei Lipovan, parent 
- Martin Latour, parent 

 
Personne absente : 
 

- Nancy Vallerand, directrice adjointe 
 

** Mme Auger-Lafontaine, directrice, a assuré la présidence du CÉ. 

 

 # SUJET DEMANDEUR INTERVENTION 

 1 Mot de bienvenue  Direction Présences 

 2 Vérification du quorum Présidente Vérification 

CE2022-01 3 
Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par M. Lipovan 
Appuyé par Mme Plouffe 

Présidente Adoption 

CE2022-02 4 
Suivi et adoption du procès-verbal du 14 juin 2022 
Proposé par Mme Laplante 
Appuyé par M Tremblay 

Présidente Adoption 
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 5 Parole au public Présidente Consultation 

CE2022-03 6 

Participation de la directrice adjointe aux réunions 
du C.É. 
 
Mme Nancy Vallerand, directrice adjointe participera 
au CÉ de l’école des Belles-Rives une fois sur deux, 
sans droit de vote. 
 
Proposé par M. Tremblay 
Appuyé par M. Lipovan 

Direction Approbation 

CE2022-04 7 

Élections au poste de président(e) du conseil 
d’établissement 
 
M. Philippe Tremblay présente sa candidature pour 
le poste de président du CÉ. Le mandat sera d’une 
durée d’un an. 
 
Proposé par M. Latour 
Appuyé par M. Nkwimi 

Direction Élection 

CE2022-05 8 

Élections au poste de vice-président(e) du conseil 
d’établissement 
 
Mme Olga Zagiannakis se propose comme vice-
présidente 
 
Aucun vote nécessaire. 

Direction Élection 

CE2022-06 9 

Élections au poste de secrétaire du conseil 
d’établissement 
 
Puisque personne n’a exprimé d’intérêt pour 
combler ce poste, il a été déterminé qu’une pige 
sera faite avant chaque CÉ pour déterminer le 
secrétaire de la réunion. 
 
Aucun vote nécessaire. 

Direction Élection 

CE2022-07 10 

Représentant au comité de parents 
 
Mme Olga Zagiannakis s’est portée volontaire pour 
assurer cette fonction, et M. Martin Latour à titre de 
remplaçant désigné. 
 
Aucun vote nécessaire. 

Direction Élection 

 11 Dénonciation d’intérêts Direction Consultation 

CE2022-08 12 

Sorties éducatives à distance de marche 
 
Différents parcs à une distance maximale de 1,6 km 
ont été discuté. 
 
Proposé par M. Lipovan 
Appuyé par M. Tremblay 

Direction Approbation 



 

CE2022-09 13 

Calendrier des rencontres 2022-2023 
 
Proposé par Mme Laplante 
Appuyé par M. Tremblay 

Direction Adoption 

CE2022-10 14 

Règles du service de garde 
 
Mme Auger-Lafontaine fait état des discussions, 
lignes directrices et décisions qui ont été prises lors 
du CA du CSSD le 29 août dernier concernant 
l’augmentation des frais relatifs au service de garde. 
Elle présente, avec Mme Plouffe, le plan révisé pour 
l’école des Belles-Rives et les changements 
apportés aux calculs des coûts relatifs à la 
fréquentation sporadique du service de garde. 
 
Proposé par M. Latour 
Appuyé par Mme Champagne 

Direction Approbation 
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Communications 
 
1- Direction 
Belle rentrée 2022-23. 
Mme Auger-Lafontaine félicite les efforts du comité 
de valorisation. À ce sujet, il y a des discussions en 
cours pour créer un sentiment d’appartenance à 
l’école en offrant à tous les élèves un chandail à 
l’effigie de l’école. Il en coûterait entre 7 000$ et  
8 000$ pour réaliser ce projet et le budget est 
disponible. 
L’idée d’en faire également une levée de fond en 
vendant du matériel supplémentaire, tel que des 
hoodies, bouteille d’eau réutilisable, casquettes a 
été soulevée. 
La continuité d’une telle initiative a également été 
amenée sur la table d’un point de vue financier pour 
les années à venir. 
 
2- OPP 
L’OPP sera reconduit cette année. 
Mme Matte et Mme Paquette mèneront cette 
initiative. 
 
3- Personnel de l’école 
M. Leblanc fait état de la rentrée du préscolaire 4 
ans. 
Mme Laplante réitère le projet de radio et le journal 
étudiant pour les 6e année. 
 
4- Service de garde 
Toujours à la recherche de candidats pour combler 
certains postes. 
1ère pédago le 23 septembre, activités à venir. 

Présidente Information 
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Prochaine rencontre : 25 octobre 2022 à 18 h 30 
 
La prochaine rencontre aura lieu virtuellement et les 
rencontres à venir seront faites en alternance 
(présentiel / virtuel) 

Présidente Information 

CE2022-11 17 

Levée de l’assemblée à 20 h 37 
 
Proposé par M. Lipovan 
Appuyé par M. Tremblay 

Présidente Approbation 

 


